...Y critica "mentiras" de consejeros electorales

Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL TITULAR DE LA SECRETARÍA de Gobernación (Segob), Adán Augusto López Hernández, escaló el enfrentamiento con los consejeros electorales Lorenzo Córdova y Ciro Murayama al lanzar críticas al libro presentado por los miembros del Instituto Nacional Electoral (INE).

En su cuenta de Twitter publicó una portada falsa del libro de los consejeros La democracia no se toca, en la que se cambió el título y lo modificaron como Las mentiras de Lorenzo.

"Lorenzo Córdova insiste en su campaña de mentiras, y ya hasta nos sugirie-

ron esta portada para su nuevo libro", escribió en sus redes sociales.

En un mensaje previo, el secretario destacó: "Existe información errónea sobre la Reforma Wlectoral y nuestro deber es aclarar estos datos a la población", el cual acompaña con el mensaje de que esta modificación constitucional

"reduce un 27 por ciento de puestos directivos y conserva los trabajos del personal administrativo y la operación regular de los módulos de atención ciudadana".

Más tarde, en otro mensaje, retuitea un video en el que se explican algunos detalles de la nueva normatividad, y de nuevo, agrega el texto: "La Reforma Electoral protege y amplía los derechos de la ciudadanía mexicana, que no te enreden con mentiras".

Este nuevo episodio se dio luego de una campaña iniciada por el INE para difundir los riesgos que representa la Reforma Electoral planteada por el ejecutivo, conocida como el Plan B, que se

> encuentra en discusión en el Congreso de la Unión.

> Incluso, el organismo recordó que ya presentó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación una controversia constitucional en contra de las reformas a las leyes generales de Comunicación Social y de Responsabilidades Administrativas.



se prevé que esta semana se discuta en comisiones del Senado la minuta devuelta por la Cámara de Diputados en la que se plantean diversas reformas a leyes secundarias.